## MANCHESTER TERRIER

Este pequeño terrier de pelo liso y con una larga cola era en una época utilizado para la caza del conejo y en la lucha contra los roedores. Tiene un carácter audaz y valiente lo que le permite incluso enfrentarse en sus madrigueras con el zorro y el tejón, hacia los cuales se muestra mordedor. Es un excelente perro de compañía que se adapta perfectamente a la vida en pequeños espacios.

Este perro toma el nombre de la ciudad de Manchester, donde en una época estaban muy de moda las competiciones de caza de ratas en "cuadriláteros" adecuados, en los cuales se soltaban algunos centenares de ratas que, en tiempo récord, eran muertas por el Manchester terrier. En aquel tiempo, las orejas de estos singulares cazadores eran amputadas para evitar que fueran desgarradas por los roedores que con frecuencia, en un desesperado esfuerzo para sobrevivir, se enfrentaban a los perros. Sobre los orígenes relativamente antiguos de este terrier se dice que desciende de cruzamientos entre el primitivo Black and Tan terrier y el pequeño galgo italiano. Esta tesis estaría confirmada por la conformación del perro que, en algunos detalles, recuerda ciertamente al tipo del lebrel. La formación del Club, en Inglaterra, se llevó a cabo en 1879 y desde entonces han sido seleccionadas dos variedades de este pequeño perro. La primera de tamaño mayor, comprendida entre las razas de terrier y la segunda, mucho más pequeña y definida Toy, que veremos en las razas de compañía. Fuera de Inglaterra, nunca ha tenido gran difusión.

El Manchester terrier es un perro que, aun en la talla pequeña, debe tener una buena osamenta. La cabeza, en forma de cuña, está caracterizada por labios bien estirados y pegados y orejas pequeñas en forma de "V", de nacimiento alto y llevadas colgadas hacia adelante.

Altura y peso. La alzada a la cruz no está establecida por el estándar oficial. Peso óptimo: machos, 8 kg.; hembras, 7,7 kg.

Cabeza. Larga, de aspecto cuneiforme. Maciza bajo los ojos, con mandíbulas que se afinan y labios adherentes. Dentadura a tijera. Cráneo plano y estrecho. Trufa negra.

Ojos. Pequeños, oscuros, de forma oblonga, encajados.

Orejas. Pequeñas, con forma de "V", llevadas muy por encima de la línea superior del cráneo y pegadas a la frente.

Cuello. Bastante largo, se afina hacia la nuca donde es ligeramente arqueado, sin papada.

Extremidades anteriores. Perfectamente rectas, de longitud proporcionada al cuerpo. Hombros enjutos, bien inclinados.

Cuerpo. Corto. Tórax estrecho profundo con costillas bien abarriladas. Riñones ligeramente redondos. Flancos bien ahuecados.

Extremidades posteriores. En aplomo correcto con rodillas bien inclinadas.

Pies. Pequeños, robustos, con dedos bien arqueados.

Cola. No muy corta, de nacimiento al final del arco renal. Gruesa en la base, se afina y termina en punta. Nunca es llevada por encima de la prolongación de la línea dorsal.

Pelaje. Apretado, liso, corto, lustroso, de textura vítrea. Color: negro lignito, con manchas fuego-caoba intenso.

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias calculadas como ración de mantenimiento para este gracioso terrier varían, para el ejemplar adulto, de las 620 a las 650 Kcal. diarias.

CUIDADOS DIARIOS. Es un animal que se adapta perfectamente a vivir en un piso de ciudad siempre que a lo largo del día se le asegure una buena dosis de ejercicio físico. La limpieza de la capa constituida por pelo corto, no requiere cuidados particulares.

CON EL VETERINARIO. No es preciso realizar la amputación de la cola como se hace con otros terrier. Los espolones en las extremidades posteriores se eliminan con un corte de tijera, inmediatamente después del nacimiento.